

Cog. H. 28.1.7.190

29.8.

5. I. 28.

Mon cher et bien estimé
Monsieur le Professeur!

Par Monsieur de Wahl que j'ai rencontré
tout inattendu, j'ai connu votre adresse
et je vous prie de me faire, visameins qu'elles
ont retardées, mes félicitations les plus sui-
cères à cause du 2^{me} august.

Mon cher, bien cher, qui n'est plus
depuis 10 ans, vous a estimé beaucoup
et votre nom à bien souvent été pro-
noncé dans votre maison. C'est pour
cela que vous êtes un peu de mon heu-
reux enfance et que la voix de mon
coeur me dist de vous souhaiter cette
lettre.

Est-ce que vous vous souvenez de vendredi vous

avec mon père en 1900 en Suisse où je suis rappelé justement au fond du sac des quatre Cantons. Nous y étions avec Madame Teano et avec une jeune femme, je crois, un membre de vous. J'étais alors une petite fille de 11 ans, mais je me rappelle très bien respectueuse comme je me suis tenue en vous entendant lire un journal russe. Ma mère, qui était alors aussi avec nous, est morte il y a deux mois et nous, cela veut dire mon mari, mes deux enfants et moi, pleurons ayant perdu une femme tant aimée. Ses pauvres parents défunts ont beaucoup souffert de la part des "Bolscheviks" et je peux dire que la mort de mon père est directement la suite de ce régime terrible.

Monsieur de Wahl m'a invitée à travailler avec la société "Rosenglockt-Réval". Le 6 décembre, c'est à dire demain, le 11 ième anniversaire de la mort de mon père,

il arrange une assemblée de "Rosenglockt" à la mémoire de mon père.

Je finis et je vous prie de transmettre mes salutations à Madame Teano et de recevoir mes hommages les plus respectueux.

Faite dévouée

Hélène Teras
née Rosenberger